
Pièces 4 Pièces

Référence 83508484

Prix 1 269 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Dans  un  ancien  hôtel  bourgeois  de  la  Basse  Californie  de  1872,  appartement  4

pièces entièrement rénové et avec le charme de l'ancien grâce à sa belle hauteur

sous  plafond,  sa  cheminée,  son  parquet,  son  lustre  d'époque  et  ses  grandes

fenêtres.Il  se  compose  d'un  hall  d'entrée,  une  belle  pièce  de  vie  salon,  salle  à

manger avec cuisine ouverte et entièrement équipée, 3 chambres en suite dont une

en  mezzanine,  un  espace  bureau,  salon  TV  ou  salle  de  jeux.De  nombreux

rangements  et  placard.Un parking  privé  est  vendu avec l'appartement.Honoraires

6% TTC charges acquéreur.Les informations sur les ...

In  a  former  Basse-Californie  bourgeois  hotel  dating  from  1872,  this  4-room

apartment has been completely renovated, with the charm of a bygone era thanks

to  its  high  ceilings,  fireplace,  parquet  flooring,  period  chandelier  and  large

windows.It  comprises  an  entrance  hall,  a  beautiful  living  room,  dining  room  with

open,  fully-equipped  kitchen,  3  en  suite  bedrooms  (one  on  a  mezzanine),  office

space, TV lounge or games room.Plenty of storage space and closet space.Private

parking  is  sold  with  the  apartment.Fees  6%  incl.  VAT  purchaser's

charges.Information on the risks to which this property is ...

COLDWELL BANKER BELLEVUE-RIVIERA

36 Boulevard Sadi Carnot - 06110 CANNES
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